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Uthmöden 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Uthmöden der Stadt Haldensleben am 09.04.2015, von 19:30 Uhr bis 20:45 

Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Zur grünen Aue" in Uthmöden  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeisterin 

 Frau Roswitha Schulz 

 Mitglieder 

 Herr Christopher Appel 

 Herr Johannes Kusian 

 Frau Marie Ohrdorf 

 Herr Oliver Schoppmann 

 Herr Frank Schulze 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Frau Beate Rieke 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung 03.03.2015    

4.  Vorbereitung 1. Mai 2015    

5.  Auswertung Grabenschau    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen    

8.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nicht öffentlicher Teil 

 

9.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 03.03.2015    

10.  Mitteilungen    

11.  Anfragen und Anregungen    

 

 

 

 

 

I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Frau Schulz eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit 

fest. 
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zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

Änderungsanträge liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung 

03.03.2015   

Keine Einwände. 

 

zu TOP  4  Vorbereitung 1. Mai 2015   

Der 1. Mai wird zusammen mit dem Sportverein organisiert. Am Vorabend soll der Maibaum gemeinsam mit 

den Kameraden der Feuerwehr Uthmöden um 19.00 Uhr aufgestellt werden. Frau Schulz wird die Eltern der 

Kindergartengruppe aus dem Waldkindergarten befragen, ob ihre Kinder ein kleines Programm aufführen  

können.  

 

Herr Schulze organisiert die Plakate. 

Am 01.05.2015 um 13.00 Uhr werden ein Fußball- und ein Volleyballturnier stattfinden. Frau Schulz besorgt 

hierfür die Pokale. 

Frau Schulz bittet um rechtzeitiges Erscheinen, um die Tische und Stühle zum Sportplatz zu bringen und den 

Stadthof um rechtzeitiges Mähen des Festplatzes.  

 

zu TOP  5  Auswertung Grabenschau   

Schaubeauftragter Herr Schoppmann teilt mit, 

 

- dass der Damm am Kölln, der vom Biber errichtet worden ist, nach Rücksprache mit Herrn Wolk von der  

Unteren Naturschutzbehörde selbst rausgenommen werden kann, falls es so gewünscht sei. 

 

- dass der Unterhaltungsverband für die drei Durchlässe in der Calvörder Heerstraße einen Förderantrag stellen 

will, um hier wieder eine ökologische Durchlässigkeit herzustellen. 

 

- dass die Utau am Spielplatz lt. Herrn Schermer ein Biotop sei, woraufhin Herr Schoppmann nochmal deutlich 

gemacht habe, dass es vor ein paar Jahren noch kein Biotop war und wie es denn sein kann, dass das jetzt aber so 

ist. In anderen Ortsteilen wären auch Feuerlöschteiche. Herr Schermer wird diesbezüglich erneut die Untere 

Naturschutzbehörde befragen. 

 

Hierzu gibt Frau Gerwien bekannt, dass die uNB die Utau nicht als ein zu schützenden Biotop einstuft. Somit 

könne die Utau umgestaltet werden, wobei die Stadtverwaltung hier um vorherige Absprachen bittet.  

 

Herr Schoppmann gibt den Hinweis vom Unterhaltungsverband, die Bäume und Sträucher an der Utau, die für 

einen starken Laubbefall sorgen, evtl. wegzunehmen.  

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

Frau Schulz geht auf einen kurzen Fernsehbeitrag des MDR ein, der am Dienstag, den 07.04.2015 zu sehen war. 

Dort ging es um die sehr hohe Nitratbelastung der Gewässer in und um Uthmöden. Hierbei wurde festgestellt, 

dass der Nitratwert des Molkereigrabens bei 836mg/l lag. Sollte dieser Wert der Wahrheit entsprechen, sei das 

sehr besorgniserregend.  

Deshalb bittet der Ortschaftsrat die Verwaltung, noch einmal eine offizielle Beprobung der umliegenden Gräben 

und Brunnen in Uthmöden durchzuführen. Danach müsse man mit dem Landkreis sich evtl. zusammensetzen.  

 

Herr Schoppmann bittet um Werte von den Proben aus 2014, diese seien nirgends zu ersehen. 

 

Frau Gerwien teilt mit, dass der Ortschaftsrat Satuelle sich gegen eine Einleitung eines Flurneuordnungsverfah-

rens entschieden hat. Verwaltungsintern soll nun die weitere Verfahrensweise geklärt werden. 

 

Weiterhin teilt Frau Gerwien mit, dass dem Bauamt ein sehr verschmutzter Weg/ Zufahrt von der Wieglitzer 

Straße aufgefallen sei. Hier sollte der Eigentümer bzw. derjenige der den anliegenden Acker bewirtschaftet, 

angesprochen werden. Frau Schulz nimmt sich dieser Sache an.  

 

Herr Appel gibt bekannt, dass ein neuer Feuerwehrverein gegründet worden ist. Diesem nicht nur aktive Kame-

raden beitreten können, sondern alle die Interesse haben. Hierzu soll noch ein Aushang vom Verein erfolgen.  
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zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

1. Wird die Straße „Mühlentor“ erneuert? Hier verweist Frau Gerwien auf den nicht öffentlichen Teil. 

2. Die „Kleegartenstraße“ wurde seitens des Stadthofes am 07.04.2015 gekehrt, obwohl diese nicht zur 

Reinigungsklasse gehöre. 

3. Werden die ErzieherInnen insbesondere die von der Kita Birkenwäldchen „Waldkindergarten“ vorsorg-

lich auf ein Zusammentreffen mit einem Wolf geschult? 

4. Wurde für die Bäckerei ein neuer Eigentümer gefunden, oder wer hat die Absperrung veranlasst.  

Frau Schulz hat das veranlasst, da Gefahr im Verzug war.  

 

 

zu TOP  8  Einwohnerfragestunde   

Keine. 

 

 

 

 

Roswitha Schulz 

Ortsbürgermeisterin 

 

 

 

 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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